

高柳中だよい

第2号 柏市立高柳中学校
令和7年5月1日
校長 植松 一裕

学校経営スローガン

「あたたかい言葉、そして気付き 考え 行動する高柳中」
～あつたかやなぎな学校を目指して～

【5月の高柳中】『学校だより』では個人情報保護のため生徒の個人名は載せません

4月が終わりました。新入生はもちろん新しい学年に進級した誰もが、それぞれ抱負を持って臨んだ1ヶ月間だったはずです。順調にことが進められている人ばかりでないのは当たり前（=世の常）です。4月末から5月初めのゴールデンウィークは、新年度が始まり頑張って走ってきた人たちの疲れをとるためのリフレッシュ期間だと私は思っています。思い通りにことが進んでいない人はこの間に微調整を加え、再びやる気を持ってこの先の1学期間を乗り切ってほしいです。

さて、4月が終わりクラスも学年も年度始めのことが様々整ってきました。部活動では4月28日の正式入部を終え、新体制が出来上がりました。3年生の最後の大会・コンクールは6月末から7月末にかけて行われます。3学年そろっての活動期間は案外短いものです。この先2～3ヶ月間、3年生は最後の大会に向かう姿勢を後輩たちにしっかりと見せてあげてください。

3年生は13日に確認テストの第1回目を行います。中学校卒業前にある受験の壁を乗り越えるための練習試合のようなものです。進みたい進路先に対して今の自分はどうなのか？を測る目安になります。できる限りの準備をして臨みましょう。

23日には昨年度まで秋に行っていた体育祭を実施します。すでに実行委員や応援団決めなどの準備が始まりました。学校行事の中では秋の高翔祭・合唱コンクールと並び、生徒の成長を実感できる機会になると思います。平日午前中の開催になりますが、都合のつく保護者の皆様にはぜひご覧いただきたいと思います。

24日は高柳区のピカ美化運動が予定されています。昨年までは部活動単位で参加する場合がありました。今年度の土曜日・日曜日は部活で参加する特定の大会以外は地域クラブ活動（月謝にあたる費用が発生）のみとなり、部活動顧問による生徒参加が行えなくなりました。しかし、有志による地域活動はとても大切なことだと思います。クラブ活動その他の用事がない生徒はぜひ参加を検討してください。各ご家庭での後押しもよろしくお願いします。（詳細は後日案内しますが、昨年は10時から1時間程度の活動でした）

27日から今年度第1回目の教育相談を行います。今回は全生徒が学級担任と行うことを原則とします。その後のよりよい生活のきっかけとなる教育相談にしたいと考えています。

5月の行事予定

1日（木）	5校時授業参観	部活動保護者会	21日（水）	体育祭予行
2日（金）	千教研	13:10完全下校	23日（金）	体育祭
12日（月）	1年生心臓検診		24日（土）	ピカ美化運動
13日（火）	3年生確認テスト		27日（火）	教育相談期間～6/10
14日（水）	学校運営協議会（協議会授業参観）		28日（月）	委員会
15日（木）	振興会集金日（朝部活停止）		29日（火）	歯科検診①
16日（金）	体育祭結団式	体育祭日課～23日		

【新入生歓迎会】

4月14日の新入生歓迎会から、会の様子を写真でお知らせします。左側が部活動紹介、右側は2・3年生による歓迎の歌（「地球星歌」）の場面です。1年生が、先輩たちの導きで1日も早く生徒会活動や部活動で大きな力となれるように成長してくれることを期待します。



【部活動 春の活動②】

前回に続き、各部活動の春季大会の様子です。全ての大会ではありませんが、撮ってきた写真を一部紹介します。柏市の中学校はみな同じ条件ですが、部活動の活動日数や時間が制限されている中、みんなよくやっていると思います。種目によって異なりますが、今年度の柏市総体は早いところでは6月28日から始まります。

